

# Portes-ouvertes au lycée Saint-Exupéry



La journée portes ouvertes du lycée agricole Saint-Exupéry a eu lieu samedi.

**L**e lycée agricole Saint-Exupéry a ouvert ses portes, samedi, de 9 à 17 heures. À travers la visite de leur établissement, les élèves et l'équipe éducative ont présenté les filières de l'établissement, le bac professionnel Services aux personnes et

aux territoires (Sapat), les classes de 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> d'enseignement agricole, ainsi que les nombreux projets menés au sein de l'établissement. Les nombreux visiteurs, ainsi que les élus **Monique Limon, députée de l'Isère** et Yannick Neuder, vice-président de la

région, ont aussi pu découvrir les salles de classe, les salles spécialisées, l'internat ou la demi-pension. Deux autres demi-journées de découverte de l'établissement sont programmées au mois de mai, pour les personnes qui n'ont pu venir ce samedi.